

# Projet immobilier : l'école Amiral construit pour l'avenir !

2022 : Une nouvelle école pour nos élèves  
et notre communauté éducative.

# Une année de travaux portés par l'OGEC



# Le projet

- Le projet consiste en l'extension/rénovation de la partie primaire de l'école privé l'Amiral.

Cette partie de l'école, composée de quatre bâtiments rez de chaussée dont deux en préfabriqués et d'un auvent, abritent des classes primaires, des sanitaires et une salle polyvalente. Les bâtiments préfabriqués sont destinés à être démolis.

- L'intention du projet est de remplacer les classes modulaires existantes devenue inconfortable pour les utilisateurs par un bâtiment en dur et de le liaisonner avec le bâti existant.





# Vue depuis la cour arrière

